



Mo, 06.06.2022, 18 Uhr  
St. Georg, Bierweg 35  
90411 Nürnberg



Di, 14.06.2022, 18 Uhr  
St. Sebald, Sebaldler Platz  
90403 Nürnberg



Di, 07.06.2022, 18 Uhr  
St. Peter, Regensburger Str. 62  
90478 Nürnberg



Mi, 15.06.2022, 18 Uhr  
Wehrkirche Katzwang  
Rennmühlstr. 14  
90455 Nürnberg-Katzwang



Mi, 08.06.2022, 18 Uhr  
St. Jakob, Jakobsplatz 1  
90402 Nürnberg



Do, 16.06.2022, 18 Uhr  
Kirche St. Jobst  
Äußere Sulzbacher Str. 144  
90491 Nürnberg



Do, 09.06.2022, 18 Uhr  
Burgkapelle St. Walburgis  
Auf der Burg, 90403 Nürnberg



Fr, 17.06.2022, 18 Uhr  
Rochuskapelle  
Beim Rochuskirchhof 17  
90443 Nürnberg



Sa, 11.06.2022, 18 Uhr  
Friedenskirche, Palmplatz 11  
90419 Nürnberg



Sa, 18.06.2022, 18 Uhr  
St. Bartholomäus  
Weinickeplatz 2  
90489 Nürnberg-Wöhrd



So, 12.06.2022, 18 Uhr  
St. Egidien, Egidienplatz 12  
90403 Nürnberg



So, 19.06.2022, 18 Uhr  
Ev. Kirche St. Nikolaus und St. Ulrich  
Kirchenberg 1  
90482 Nürnberg-Mögeldorf

QR-Code mit dem Smartphone scannen  
und direkt auf Google Maps gelangen

# 18 Uhr-Konzerte

*in Nürnberger Kirchen  
& Kapellen  
6. bis 19. Juni 2022*

## Concerts at 6pm

*in Nuremberg cathedrals  
& churches  
6th to 19th June 2022*

Stefan Grasse - Gitarre/Guitar



# Stefan Grasse

## La Catedral

*Musik für Gitarre von J. S. Bach, A. Barrios Mangoré,  
E. Sainz de la Maza, S. Grasse*

Die Laute, als enge Verwandte der Gitarre, spielte immer eine kleine, aber feine Rolle in der Kirchenmusik. Martin Luther spielte dieses Instrument und selbst Johann Sebastian Bach verwendete sie in seiner „Johannes-Passion“.

Vor diesem historischen Hintergrund entwickelte der Gitarrist Stefan Grasse ein religiöses Konzertprogramm für klassische Gitarre. Von Johann Sebastian Bach erklingt eine Auswahl originaler Kompositionen für Laute. Die virtuose Gitarrenmusik des Südamerikaners Agustín Barrios Mangoré zeugt von dessen tiefer Religiosität und bildet mit seinem Meisterwerk „La Catedral“ einen weiteren Höhepunkt des Programms.

Abgerundet wird das Programm u.a. mit klanglich reizvollen Bearbeitungen von Bachs „Air“ und „Jesus bleibet meine Freude“ sowie mit Gonouds „Ave Maria“.

*Dauer ca. 50 Minuten.*

*Eintritt frei, Spenden willkommen.*

*Guitar music by J. S. Bach, A. Barrios Mangoré,  
E. Sainz de la Maza, S. Grasse*

The lute, as a close relative of the guitar, has always played a small but important role in church music. Martin Luther played this instrument and even Johann Sebastian Bach used it in his „St. John Passion“.

With this historical background in mind, guitarist Stefan Grasse developed a religious concert program for classical guitar. A selection of original compositions for lute by Johann Sebastian Bach will be performed. The virtuoso guitar music of the South American Agustín Barrios Mangoré testifies to his deep religiosity and forms another highlight of the program with his masterpiece „La Catedral“. In addition the program includes delightful arrangements of Bach's „Air“, „Jesus, Joy of Man's Desiring“ and Gonoud's „Ave Maria“.

*Concerts last about 50 min.*

*Admission free, donations welcome.*

## Kurzbiografie

Der Gitarrist Stefan Grasse studierte Jazz- und klassische Gitarre in München, Nürnberg, Salzburg und Glasgow. Er wurde mehrfach ausgezeichnet, u.a. mit einem Kulturförderpreis der Stadt Nürnberg 1996, dem Kulturpreis des Kulturforums Franken 2004 und dem Kulturförderpreis des Bezirks Mittelfranken 2018. Bis 2021 gab er über 3000 Konzerte in vielen europäischen Ländern, Australien, Argentinien, China, Türkei und den USA. Seit 1993 hat Stefan Grasse 19 CD-Produktionen unter eigenem Namen veröffentlicht.

## Biographical notes

Guitarist Stefan Grasse studied jazz and classical guitar in Munich, Nuremberg, Salzburg and Glasgow. He has been awarded the Royal Scottish Academy's „Guitar Challenge Prize 1991“, the „Scottish Society of Composers' Award 1991“ and Cultural Awards of the City of Nuremberg 1996, the Kulturforum Franken 2004 and the Regional District of Middle Franconia 2018, Germany. He has given over 3,000 concerts in Europe, Argentina, Australia, China, Turkey and the USA. Since 1993 Stefan Grasse has released 19 CD productions under his own name.

[www.stefan-grasse.de](http://www.stefan-grasse.de)



Impressum/Imprint

Stefan Grasse  
Glockenhofstr. 48  
D-90478 Nürnberg

grasse@xolo.de  
[www.stefan-grasse.de](http://www.stefan-grasse.de)  
[www.nuernberger-gitarrennaechte.de](http://www.nuernberger-gitarrennaechte.de)

Layout: [www.gillitzer.net](http://www.gillitzer.net)  
Photo: [gerd-grimm.de](http://gerd-grimm.de)

Gefördert durch/Sponsored by

SAITENWISSEL



[gillitzer.net](http://gillitzer.net)